

« Let's connect Tour 2012 » : Weidmüller reprend la route !

Weidmüller, partenaire en connectivité industrielle et leader mondial des systèmes de raccordement électrique, reprend la route et sillonnera la France dès septembre afin de présenter ses innovations produits et solutions, et sa nouvelle identité visuelle.

(<u>PRWEB</u>) 24 Août 2012 -- Weidmüller, partenaire en connectivité industrielle et leader mondial des systèmes de raccordement électrique, reprend la route et sillonnera la France dès septembre afin de présenter ses innovations produits et solutions, et sa nouvelle identité visuelle.

L'année 2012 se révèle riche en annonces institutionnelles et produits pour Weidmüller. Afin de présenter à ses clients et prospects son offre globale et ses nouveautés, la société lance sur les routes de France, dès septembre, deux bus de démonstration au nouveau « look » Weidmüller.

Ces bus Weidmüller, équipés de bancs de démonstration fonctionnels et d'écrans plats pour la projection de vidéos, permettront à Weidmüller d'assurer des présentations dynamiques auprès des entreprises rencontrées tout au long de ce périple.

Agenda du « Let's connect Tour 2012 »

3 au 7 septembre : Sud-Ouest et Alpes

10 au 14 septembre : Normandie, Rhône et Centre Auvergne

17 au 21 septembre : Région Parisienne, Bretagne et PACA

24 au 28 septembre : Normandie

Une seconde tournée est déjà prévue du 19 au 30 novembre et du 3 au 7 décembre 2012.

Weidmüller, partenaire en connectivité industrielle, accompagne ses clients et partenaires avec des produits, des solutions et des services dédiés aux marchés industriels de la puissance, des signaux et des données.



Informations de contact Véronique Caby VCOMINDUSTRIE 01 45 44 12 15

En ligne Web 2.0 Version

Vous pouvez lire la version en ligne du présent communiqué de presse ici.